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 本庁舎跡地の活用に係る勉強会 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

  

 

 

江戸川区 HP 勉強会 
二次元コードは、こちら ＞＞＞ 

・人口減少や高齢化を見据えた施設の検討が必要である。 
・人口が減ると行政の予算も減る。「江戸川区に住みたい」と思えるようなまちづくりを 

してほしい。 
・5 年後 6 年後よりも 20 年後 30 年後の未来を思案してほしい。 
・ボール遊びや地域のお祭りができる公園、災害対策となる屋外施設があると良い。 
・個人が気軽に利用できるスポーツ施設が少ない。 
・親水公園の流れに沿って中央森林公園や総合文化センター等、施設と自然が一体 

となった良い景観がある。 
・本庁舎等が移転しても困らないようにしてほしい。 
・公共施設が 1 か所にまとまっていると人が集まりやすくなると思う。 
・バスは様々な路線があり便利だが、区内循環バス（コミュニティバス）があると、 

より便利になると思う。 
・道路の拡張やバス専用レーンによって渋滞は緩和されている。 
・地域で子育てする環境があり、住民同士の交流も多く団結力を感じる。 

 

 
➤ 次回（第 8 回）は、 
         令和４年６月上旬開催予定です。 

◆ご意見◆ 

発 行：江戸川区 新庁舎・施設整備部 

計画課 計画係（☎03-5662-9017） 

◆第７回勉強会（書面開催）を実施 
新型コロナウイルス感染症の再拡大により、第７回は書面での開催となりました。 

◆開催概要 
日 時︓令和４年２月２日（水） 

 方 法︓書面開催 
 参加者︓勉強会会員（本庁舎周辺の町会、商工業会代表者 23 名） 
 内 容︓今回は、前回のご意見より「本庁舎周辺地域の特徴、特色（人口、施設、 

交通、産業、商業）」を取り上げ、研究しました。 


